

臨時号!

卒園生のつどい&保育参観  
が行われました!



法学校  
盛岡幼稚園

園報

第270号  
(7月)  
2024



6月29日(土)、懐かしいみんなが盛岡幼稚園に集合し『卒園生のつどい』が開催されました。初めてのイベントでしたが、1年生～5年生の121名が参加してくれました!久しぶりの先生・友達に、嬉しそうだったり少し恥ずかしそうだったり… 最近頑張っていることの発表や、盛岡幼稚園伝統“じゃんけんスキップ”もして、あっという間の2時間となりました。卒園してからも、幼稚園のことを思い出して集ってくれたことに感謝しながら、また卒園生のみんなと一緒に楽しい時間を過ごせたらいいな、と思っています。ありがとうございました!

荒谷 菜歩さん(緑ヶ丘小 1年)

お友だちといっしょのチームになってゲームに勝てたのがうれしかったです。みんなの前で「プールをがんばっている」と、上手に発表もできました。お友だちや先生たちに久しぶりに会うことができ、やさしくしてくれてうれしかったです。これからも卒園生のつどいがあったら、またさんかしたいです。



赤間 美咲さん(城南小 2年)

しょうたいじょうがとどいた時から早く行きたくてワクワクしていました。ようち園に行くと、久しぶりに会った友だちや先生が元気そうでうれしかったです。楽しくあそんでいるとあっという間に終わりの時間がきました。ゆうぐはどれも小さくかんじました。こんどはみんなでバルーンしたいな。

楠田 哲士くん(杜陵小 3年)

二年ぶりに入ったようち園は、へやが小さかったです。自分が大きくなったのだと思いました。ひさしぶりにともだちと会えてうれしかったです。

ジャンケンスキップでいっしょういっばいだったので、少しくやしかったです。次にまたつどいがあったらおにごっこもしたいです。

泉 亮太郎くん(仁王小 5年)

「卒園生のつどい」に、ごしょうたいありがとうございました。

おかげでようち園でマルチパネやジャンケンスキップなどをして遊んだことを思い出すことができました。

今回は1～5年生が対象でしたが、6年生になっても参加できるなら、ぜひ参加したいです。

亀田 錬くん(城南小 4年)

ぼくは、妹の迎えの時に先生からつどいの話を聞いて、ずっと楽しみにしていました。当日幼稚園に行くと、懐かしいお友達が来て幼稚園生活を思い出しました。○×クイズは懐かしい思い出がたくさん頭の中に浮かびました。ジャンケンスキップは懐かしい曲が流れてうきうきしました。一才からお世話になった先生達にも会えて嬉しい一日でした。

# 参観を終えて〜保護者の方から〜

自然に親しむ、心を育てる

阿部 明子(Bクラス 二葉)



『大好きなお家の人と一緒に♪保育参観』

「いっしょに、お野菜にお水あげようよ」と、お友達に声をかけた娘。6月14日、Bクラス保育参観での一コマです。この日は好天だったので園庭で活動……。いつもの子どもたちの遊びを親子で楽しみました。ブランコや滑り台で遊ぶ子、大きなダンゴムシやアリを捕まえる子、ボール遊びや砂場も大人気！その園

庭に、ひっそりとBクラスのみん

が大切に育てている観察園があり

ます。「ナスとラディッシュがこん

なに大きくなってる」、「トマトの花

かわいいね」など、植物の成長を我

がここのように喜びながら、土がど

ろどろになるまでジャブジャブ水

をあげる子どもたちの姿に、すっか

り目を細めてしまいました。

幼児期に自然とのつながりを感じ

じ、植物や生き物に愛を注ぐことは、

この先、「他者を思いやる心」を育

んでくれるでしょう。そんなことを

感じた参観日でした。

## 初めての保育参観

小泉 絵理(C2クラス 理仁)



不安そうに登園していた入園当

初の様子とは別人のように、保育参

観当日は、繋いだ手を力強く引き、

C2のお部屋に案内してくれました。

親御さんが多数いらしていつもと

違うと感じながらもリュックを棚

に掛け、日付を確認しながらシール

を貼り：毎朝の流れも見せてくれ、

入園からの成長に感動しました。



『親子で あじさいのリース制作♪』

みんなでお歌を歌ったり、親子で製作をしたり、小さな手をしっかりと結び静かに目を瞑ってお祈りをしたり：先生やお友達との関わりと日頃の様子を参観し、幼稚園という社会の中で頑張っている姿にとっても嬉しかったです。

先生が「♪どんな色が好き？」と皆に順に尋ねるなか、沈黙したわが子に母は少し焦りましたが、帰宅後に聞くと「好きな色の中でみんなが言わない色を考えていたの」との答えに、その度胸強さと逞しさに驚く、素敵なお土産も貰いました。

沢山のことを感じ、学び、体験する幼稚園での時間を、親子共に楽しみに大切にしていきたいです。

## 編集後記

新型コロナウイルスが5類になって1年。幼稚園の行事も少しずつ通常に戻りつつあるなか、久しぶりに開催された『卒園生のつどい!!』。卒園生の来園を喜んでいくのかのように青空が広がっていました。子ども達のあどけない笑顔に幼児期の子ども達との思い出が重なり懐かしく思い出されました。新しい場である小学校が安心できる場となり、たくさんの体験を積み重ね、日々成長している子ども達を見て嬉しく思いました。また、保護者の皆様には幼稚園を懐かしく足を運んで下さり感謝の気持ちでいっぱいです。園庭には大きなプールが設置されました。夏ならではの遊びを園児とともに楽しんでいきたいと思えます。

学校法人 内丸学園

幼保連携型認定こども園

盛岡幼稚園

〒020-0002

盛岡市中央通一六―四七

TEL 六二二―二三〇一

理事長 坂本 洋